



今月の本

今月も、〇光〇様から、本を寄贈していただきました。今回は、「にっぽんの図鑑」です。子どもたちは、図鑑が大好きです。きっと、今回いただいた図鑑も、みんな早く読みたいと思っているはず。この図鑑で、「にっぽん」のことをさらに深く知ることができると思います。

〇様、ありがとうございました。大切にに使わせていただきます。



表彰しました

6月に行われた「少年の主張大会」についての表彰をしました。中野小学校代表として出場した〇彩〇さんが優良賞をいただきました。少年の主張大会の日も、そのあとも、たくさんの人と話をしましたが、みなさん口をそろえて「中野小学校の発表よかったねえ。」と言ってくれました。とてもすばらしい発表でした。彩〇さん、お疲れさまでした。



社会を明るくする運動

6月20日(月)に、保護司の方2名が来校され、趣旨を話してくださいました。犯罪を犯した人たちの立ち直りについてみんなで考え、犯罪などの悪いことが起きない社会をつくろうという、全国で行われている運動です。法務省のホームページに詳しく載っているそうです。右の写真は、それに関するチラシやポスターです。



第1学期終業式

早いもので、今日は1学期の終業式でした。終業式では、1学期の始業式で示した「如己愛人」について、実践できたかどうかを尋ねました。1学期中に私が目にした「愛」として、5・6年生の草むしりを紹介しました。暑い中グラウンドの草むしりをする5・6年生の姿に「学校愛」を感じました。自分にできることを無理なく行っていくことで「愛」が広がり、さらにすばらしい中野小学校になると思います。それから、夏休み中にいろいろな経験をしてくださいということについても話しました。

児童代表として、「1学期に努力したこと」について、5年生の〇石〇〇くんが発表しました。運動会での応援やソーラン節やダンスで、下級生のお手本となるようにがんばったことや、社会科の学習をがんばったこと、それから、宿泊学習で、ほかの学校の友だちとも仲よくなれるように、レクリエーション係をがんばったことについて話をしました。しっかりと「高い意識」で活動していることが伝わってきました。



登校日について

8月9日(火)は登校日です。平和について毎年考えることは、とても大切なことです。よろしくお願いします。夏季休業中の登校日は、この日1日だけです。

通学を見守っていただいています その2

6月に、七宮階段のことを紹介しましたが、その後も、たくさんの方々にお世話になっているなあと感じています。先週は、老人会長の〇〇様に、校舎周辺の環境整備をしていただきました。また、交通安全週間ということで、各所で交通安全指導員の方にお世話になっています。7月15日からは、今年度の「PTA朝の挨拶運動」が始まり、本部役員の方に立哨指導をしていただきました。いつもありがとうございます。

42日間の長い夏休みが始まります。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちのことを、どうぞよろしくお願いいたします。